

Une haute fonctionnaire de Saint Vincent et les Grenadines en visite à Cuba



La Havane, 16 mars (RHC) La présidente de la Chambre d'Assemblée de Saint Vincent et les Grenadines, Rochelle Forde, est arrivée aujourd'hui à Cuba pour une visite officielle.

A son arrivée, la haute fonctionnaire a été reçue par le député et vice-président de la Commission des Relations Internationales de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire, Alberto Núñez, a indiqué l'organe législatif cubain sur le réseau social X.

Cuba et Saint-Vincent-et-les-Grenadines ont établi des relations diplomatiques le 26 mai 1992 et depuis lors, les deux gouvernements ont ratifié à de nombreuses reprises et manifesté la volonté de les renforcer.

Saint-Vincent-et-les-Grenadines soutient Cuba dans sa lutte contre le blocus économique imposé par les États-Unis et a exprimé son appréciation pour l'aide de solidarité, qui couvre des domaines importants tels que la santé et l'éducation.

Ces nations des Caraïbes entretiennent de solides relations d'amitié et de coopération, fondées sur le respect mutuel et intensifiées dans des circonstances difficiles pour les deux peuples. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/378828-une-haute-fonctionnaire-de-saint-vincent-et-les-grenadines-en-visite-a-cuba>



Radio Habana Cuba